

surnaturel il fit beaucoup de bien parmi les soldats, qui l'estimaient et l'aimaient profondément.

Ses restes gisent dans le cimetière de Bayeulmont, à cinq lieues au sud d'Arras. Tout le Vingt-Deuxième assistait à ses funérailles ainsi que neuf aumôniers militaires.

Hamilton. — Mgr John-Matthew Mahoney, vicaire général du diocèse de Hamilton, est décédé le 9 mai dernier, à l'âge de 56 ans.

Ne à Saltfleet, Mgr Mahoney reçut son éducation au collège de S.-Jérôme, à Berlin, (Ont.), puis à l'École Normale d'Ottawa et enfin à l'Université Laval et au Grand Séminaire de Montréal.

Ordonné prêtre le 5 août 1894, il fut pendant 15 ans curé de la cathédrale Ste-Marie. Promu vicaire-général du diocèse en 1909, il fut créé prélat domestique de Sa Sainteté en 1912. Il représenta l'évêque de Hamilton au concile plénier tenu à Québec en 1909.

Haileybury. — Dimanche, le 16 juin dernier, ont eu lieu, à La Tuque, des fêtes grandioses à l'occasion de la visite de S. E. le cardinal Bégin et de la consécration de la ville au Sacré-Cœur, après une retraite prêchée par les RR. PP. Hénault et Lelièvre, O. M. I.

Son Éminence en se rendant dans cette ville répondait à une double invitation : une de Mgr Latulipe l'invitant à se rendre dans son diocèse et une autre de M. l'abbé Corbeil, curé de La Tuque, l'invitant à venir bénir un monument du Sacré-Cœur.

Le samedi soir, toute la population de La Tuque avec les zouaves de la ville et ceux de Grand'Mère et de Shawinigan étaient allés recevoir le Cardinal à la gare. Le cortège défila ensuite dans les rues décorées et illuminées, ornées d'arcs de triomphe, riches et nombreux.

Le lendemain, après la grand'messe solennelle à laquelle étaient présents au chœur Son Éminence, Mgr Latulipe et un nombreux clergé, Mgr l'Évêque de Haileybury, présenta au nom de son diocèse une adresse de bienvenue au Cardinal. Une autre adresse fut aussi présentée au nom de la ville par M. le Maire A. Roy. Son Éminence répondit à ces deux adresses.

A trois heures eut lieu la cérémonie de la bénédiction du monument au Sacré-Cœur, par le Cardinal. Le sermon de circonstance fut prononcé par le Père Lelièvre, O. M. I., l'infatigable apôtre du Sacré-Cœur.

Le soir, à huit heures, la procession du Saint Sacrement se déroula dans les rues de la ville. Mgr Latulipe portait l'ostensoir.

Dans les rangs de la procession avaient pris place plus de 3,000 hommes, qui, un cierge à la main, chantaient des cantiques au Sacré-Cœur et imploraient de Lui la paix pour le monde.

Un magnifique reposoir avait été dressé au pied du monument. Là se fit la consécration de la ville de La Tuque au Sacré-Cœur.

Son Éminence et tout le clergé assistaient à cette importante manifestation de foi.